



Media: Radar

Hari: Selasa

Tanggal: 07 Mei 2024

Halaman: 8

**ARENA**

### PSS Berharap Seto Sukses Bawa PSIM Promosi Liga 1

**SLEMAN** - Manajemen PSS Sleman mengapresiasi status Seto Nurdiantara yang resmi menangani PSIM Jogja untuk Liga 2 2024/2025 mendatang. Atas status itu, manajemen PSS Sleman memberikan ucapan selamat dan berharap sang pelatih akan menuai sukses. "Semoga beliau sukses dan apa yang menjadi tujuannya bisa terwujud," ujar Presiden Direktur PT Putra Sleman Sembada (PT PSS) Gusti Randa di Omah PSS, Sleman, kemarin (6/5).

Seto Nurdiantara sempat melatih PSIM Jogja di awal musim 2020/2021 sebelum kompetisi berhenti karena adanya pandemi Covid-19. Musim berikutnya, Seto hampir membawa PSIM promosi, sebelum dikalahkan Dewa United di perebutan tempat ketiga. Lalu pada musim berikutnya, Seto sempat kembali melatih PSS Sleman.

Sehingga dengan masuknya kembali Seto di skuad tim PSIM Jogja di musim depan, menandakan pelatih asal Sleman itu telah kebersamaan Laskar Mataram selama tiga periode. Tak hanya itu saja, Seto juga pernah melatih Laskar Sembada pada musim 2017 hingga 2019 dan berlanjut pada musim 2022/2023. Dalam kurun waktu itu, pelatih berlisensi AFC Pro tersebut berhasil membawa PSS naik kasta-ke Liga 1. "Tentu tidak mudah untuk mencapai tujuan tapi tentu daya juang yang Coach Seto akan berikan pasti akan terwujud," kata Gusti Randa.

Gusti Randa menyatakan ucapan untuk Seto Nurdiantoro itu merupakan bagian agar sepak bola di Jogjakarta guyub dan bisa terus berkembang lebih baik lagi. Menurutnya, Seto merupakan legenda di sepak bola Jogjakarta, baik sebagai pemain maupun pelatih. "Jasa-jasa beliau yang membuat kami mendoakannya selalu sukses di manapun berada," jelasnya. **(ayu/din/fj)**



LEGENDA: Seto Nurdiantara saat masih menjadi pelatih PSS Sleman. Musim depan dia resmi menjadi pelatih PSIM.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005